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今天就享受属天的福气    2019_11_16 

再次欢迎弟兄姐妹能够一起聚集在线上，而且是坐在耶稣的脚

前。不要忘记，我们无论在哪里奉主的名聚会的时候，我们就是坐

在主的脚前。哈利路亚！ 

还有“奉主的名”要记得不是一句话，不是一个名词。“奉主的

名”就是说——祂在我们中间、我们在祂里面。我们在圣灵的里面就

是“祂的名”的意思。每一次提到“祂的名字”都是跟圣灵有关系，都

是跟父神有关系，因为祂是“三位一体”的神——阿爸父、神的儿子耶

稣基督我们的救主、还有住在我们里面也是运行在我们当中的圣

灵，就是这一位神。要记得不要把神分开。 

但是神衪是无限量的，祂的伟大、祂的超然、超时空、是超过

我们所能够想象的。所以，我们只要来到祂的面前，要知道是祂的

灵在这里。祂的灵就是无所不在、无所不知、也是无所不能的就是

——这一位神。圣灵是参透万事的，也就是说神祂无所不在。尤其

我们奉主的名聚会的时候，主耶稣祂说:“无论在哪里，”今天上线的

有不同的地方“无论在哪里，有两三个人，” 或者是你只有一个人，

但是主还是与你同在。特别主耶稣提到有“两三个人奉我的名聚会，

那里就有我在他们中间了。”(参太18:20)主已经在这里，已经在你们

所聚会所坐的地方，不管是你的家里、你的客厅里或者是你聚会的

地方，这个时候主已经在那里了，主已经与我们同在了。哈利路

亚！把眼睛闭起来。 

“主啊，感谢祢，”我们大家都可以跟主说:“主，感谢祢！祢与我

们同在。祢说的:无论在哪里，有两三个人奉祢的名聚会，主啊，祢

就在我们当中。主啊，谢谢祢！我们相信祢的话永远安定在天。祢

说是，就是；说有，就有；命立就立。主啊，赞美祢！哈利路亚！ 
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这个时候我们一起回到里面，把眼睛闭起来靠近主，紧紧地靠

近祂的身边。赞美主！ 

唱诗：靠近主！靠近主！靠近主！靠近主！ 

在人生孤单旅程中，恳求主与我同行。 

你可以唱： 

亲近主！亲近主！亲近主！亲近主！ 

在人生孤单旅程中，恳求主与我同行。 

哈利路亚！我们怎么靠近主？用我们的心来靠近主。因为圣灵

就在我们的心里祂离我们不远，《罗马书》第十章第8节说:“这道离

你们不远，”这个太初就有的道就是神，“这道离你们不远，就在你

们口里，就在你们心里。”哈利路亚！那里还说到，我们不需要到天

上去，去找主请祂下来；我们也不需要到阴间去找主，好想请祂上

来。他说“这道”，这个“活道”，主耶稣今天是“活道”，离你们不远，

就在你口里，就在你心里。（参罗10:6,7） 

要知道我们要建立和主的关系，要从信心开始，不是从感觉开

始。我们的感觉时有时无，有时候有高有低，不要相信我的感觉，

要相信主的话。主的话是永远安定在天的，主的话《雅各书》，新

约《雅各书》第四章第8节那里说：“你们亲近神，神就必亲近你

们”。哦！赞美主！“你们亲近神，神就必亲近你们。”我们的神现在

就在亲近我们，当你靠近祂的时候祂就靠近你。祂靠近你的时候也

许你不知道，但是祂的话是这么说的。赞美主！紧紧地靠近祂，祂

就在我们里面，就在我们口里。当我们说:“主啊，”祂就在这里，我

们的心一想到祂，祂就在那里。赞美主！赞美主！ 

刚才我唱的那首诗歌的副歌，这诗歌的题目就是:《亲近主》 

祢是我的永远福份，胜过朋友和性命！ 
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我今走这旷野路程，主！只愿与祢同行。 

亲近主！亲近主！亲近主！亲近主！ 

我今走这旷野路程，主啊,愿与祢同行。 

第二节： 

我不贪求属世快乐，舍弃一切名与利， 

甘愿忍受任何苦难，只要主与我同行！ 

亲近主！亲近主！亲近主！亲近主！ 

甘愿忍受任何苦难，只是求与主同行！ 

第三节： 

领我行过谷中幽暗，背我安渡狂风波， 

直到进那永生天门，愿我仍与主同行！ 

亲近主！亲近主！亲近主！亲近主！ 

直到进那永生天门，愿我仍与主同行！ 

这是一个与主紧紧连在一起，圣经里面第一个提到与主同行的

就是以诺。以诺“与神同行三百年，并且生儿养女。”（创5:22）这句

话虽然很短但是意义很深，以诺与神同行三百年，然后神就把他接

去了。这个圣经里面只有两个人，或者说两个人我们记得的：一个

是以诺、一个就是以利亚。他们没有经过死，指的是身体的死，就

被神这样提去了。这是与神同行的人。 

还有与神同行的人，不仅是今生是快乐的，他（她）去的时候

也是快乐的，他（她）没有惧怕。甚至他（她）去的时候，他

（她）都知道主来接他（她）。最近我们听到小静姐妹上周她有分

享，她有提到她在中国探亲的时候，就听到一个见证：有一位101岁

的老太太身体很健康没有病，什么病都没有。她要去的时候，她知

道她要去了。她说，她就把她的儿女都一起找来，她告诉她的儿女
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说：“耶稣要接我了，耶稣要接我回天家了。”哎呀，她就是那么说

了，她儿女来了，她就是有一天就这样就去了，平平安安的。还有

她有提到她说：“信主的人去，总是有天使或者是主耶稣来接。” 

主耶稣也在《路加福音》大概十六章讲过这个故事，财主跟乞

丐拉撒路的故事，你们大概听过。这个财主他没有信耶稣，传福音

给他，他有听可是没有相信，所以他没有得救，他死的时候人就把

他埋葬了。可是拉撒路，虽然他是一个乞丐，主耶稣说：拉撒路坐

在这个财主的门口，在那里好像讨饭的，而且他身上生疮，甚至还

有狗来舔他的疮，他在世上是那样的一个贫穷。但是他信主，他得

救了。所以他去的时候，有天使来把他接去。而且把他带到父的怀

里，那就是真的是安歇在主怀里面。（参路16:19-31） 

你看，信主的人和不信主的人，他去的时候和去了以后啊，那

个差别是何等的大。 

还有姐妹也提到说：这个信主的人，圣经说是他去的时候他是

睡了，没有说他死了。她说信主的人，他去的时候他的身体是软

的，去了以后。那个没有信主的人，他死了以后，他的身体是僵硬

的。为什么他的身体是软的呢？因为睡觉嘛，他还要醒过来，还要

复活的意思。圣经说到，基督徒死说是“睡了。”，都说“睡了。”为

什么？还要复活，我们在主里面还要复活。 

所以我们信主的人，不但今生可以享受在基督里面的那个各样

属灵的福气，我告诉你，去了以后，噢！更荣耀！去的时候也很荣

耀。我们认识一个老姐妹主的使女，你们在台湾住过的人也许知

道，大家都称呼她是侯老姐妹。侯老姐妹她早期是大陆“小群”倪柝

声先生的同工。后来倪弟兄打发她到台湾去了，她在台湾服侍主一

直到她去的时候。我的师母在年轻的时候，常常去参加她的聚会。
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她是一位被圣灵充满的一位使女，主的使女，跟随圣灵，紧紧的跟

随圣灵，说话、行事、走路她都受圣灵的约束。她去的时候我们已

经离开台湾了，来美国了。在她身边的人就说：她去的时候她说：

“来了！来了！来了！”就是这样。因为也许主来了或者天使来接她

了，她说：“来了！来了！来了！”她就这样就去了。你看，信主的

人，哎呀！那个福气、那个福份，不止是今世的，是永远的。 

可是有时候我们读经，或者是传福音的时候，我们不知不觉的

我们都是这样，我们的福份将来是在天上——我们上天堂了，我们

就好了，什么都可以享受了。其实，圣经很清楚地告诉我们：今天

主就与我们同在；今天我们就可以享受在主里面各样属灵的福气。 

《以弗所书》第一章一开始，那里就告诉我们说：神是在基督

里面已经将各样属天，各样属天属灵的福气已经赏赐给我们了。我

们只要在基督里面我们就能够享受。这个“在基督里面”它不是一句

话。以前我没有领受圣灵时，我把这句话领会就是：我的地位，好

像我是上帝的儿女，我在基督里面我就那个样子，在理智里面我接

受了，我也这么相信了。可是我不知道什么叫作“在基督里面”，直

等到我被圣灵充满了，这个是五十多年前的事，我被圣灵充满以

后，噢！我才知道主复活了！而且祂活在我的里面，我也在祂的里

面，我就经历到这位复活的主，祂在我里面，我就在祂里面。 

主耶稣祂不是在《约翰福音》第十四章第20节那里说的很清楚

吗？祂是讲到保惠师圣灵要来，祂说：祂来了，祂要与你们同在，

也要在你们里面；你们也要在祂里面。（参约14:16，20）第20节祂

的话是这么说的，祂说：“到那日你们就知道父在我里面，我在你们

里面，你们也在我里面。”（参约14:20）到那日就是保惠师来，我

们领受的圣灵，被圣灵充满了以后我们才知道，噢！复活的主真的
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在我的里面，我也在祂的里面。 

那我们怎么知道我们在祂的里面呢？因为祂与我们同在，因为

祂是圣灵。圣灵就如同空气一样的无所不在，祂是参透万事万物

的。我们在空气里面，空气也在我们里面。如果我们里面没有空

气，没有氧气，我们活不了的。所以对圣灵啊，我们这个观念要

转，好像我们在空气里面，空气在我们里面，圣灵在我们里面，我

们在圣灵的里面。而今天的主耶稣是在圣灵里面。这个圣灵也是基

督的灵。我们说，我们在主里面，在基督里面我们乃是在祂的灵里

面。乃是被祂的灵所充满。祂在我们的里面，我们也在祂里面。这

个是在基督里面。 

然后你一旦被圣灵充满了，你进入到这样一个经历的里面的时

候，你就开始就享受在主里面的那个平安、那个喜乐、那个无穷喜

乐的原因。你要是好好的读圣经，我刚才提到的《约翰福音》第十

四章，还有十六章、十五章，那个十四章十六章都讲到圣灵来了以

后，祂会把平安赐给我们。主的话是说：“我要把我的平安要留下赐

给你们。我赐给你们的平安是跟世界赐给你们的不一样。”（参约

14:27） 

那个不一样是在哪里呢？祂赐给我们的平安是在我们里面，是

因为圣灵是在我们的里面。然后祂讲到那个喜乐，祂说：“我赐给你

们的喜乐是没有人可以夺去的，”或者是没有一件事情没有一个环境

是可以夺去的。为什么呢？为什么这个喜乐没有人能够夺去呢？这

个喜乐是在我们里面的，是在圣灵中的喜乐！这就是在《罗马书》

第十四章第17节吧？（我不记得了，我现在没有去看，）他是这么

说：“神的国不在乎吃喝，乃在乎公义、平安和圣灵中的喜乐。”

（参罗14：17）公义、平安、喜乐都是在圣灵里面，都是在基督里
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面我们才能够有的。这是他说到圣灵来了以后所带给我们，就是在

基督里面各样属灵的福气。那还有别的，比如谦卑、温柔、爱、良

善、忍耐都有了，这些都是圣灵的果子。所谓圣灵的果子，就是圣

灵在我们身上作工，不断的作工到了后来，我们原来没有那么多忍

耐的，后来有忍耐了；没有爱的后来有爱了；没有良善的，对人总

是没有好心慢慢就有了良善；公义圣洁什么的都有了。因为这些都

在基督的里面，都在基督的里面，都是神所赐给我们。哦，各样属

灵的福气，而且都是在今天，在今天！ 

所以《希伯来书》第四章那里勉励我们，他说：“你们应当趁着

还有今天，”（参来3:13）彼此的这样鼓励、彼此代祷、彼此的交

通，要勉励趁着还有今天！为什么呢？因为我们不知道还有没有明

天？雅各他说得很好，他说我们的生命就像一朵云彩，一出现一下

就没有了。所以他说，我们明天如何我们都不知道！我们只能够

说：主若许可，我们明天或者明年，我们到哪里去或作什么事，主

如果是愿意。（参雅4:13-15） 

我讲到这里，我就想到上个星期我看了一个新闻，就是有一个

13岁的美国女孩子，她还是一个纽约百老汇歌剧的还是一个明星，

13岁她就突然就去世了。我因为看了这个新闻，我好奇的就是这么

年轻的女孩子，怎么就突然去世了呢？那个新闻的标题只说她去世

了，她死了，我就想知道是什么原因，只有13岁，结果我去看了内

容，那个原因就是她突发的气喘病，一个剧烈的突发的气喘，她就

这么过去了，她送到医院的时候，当然他们也抢救，可是她送到医

院的时候已经晚了，就去了。所以，当然还有的人，夜里面睡下

去，第二天就没有起来了。这样的新闻我有时候也看到。 

所以圣经的话、神的话永远不会错，明天如何我们都不知道。



JMI   生命交流会   2019年11月16日 

 8 / 25 

 

所以趁着还有今天，我们如果要追求认识主，要得着主，要享受在

主里面各样属灵的福气，是今天！你今天有机会的时候，你就要

得，你就要享受。今天有聚会的时候，或者你该来亲近主，你该有

灵修的时候，无论是你读经、祷告、或者是有家庭的祭坛，你今天

该做的事，特别是跟主的关系，要趁着今天。你不知道明天还有没

有这个环境。尤其现在世界上好多国家都在逼迫基督教，现在这个

基督徒，特别是在中东回教的国家里头，受逼迫得很厉害。因为都

不知道明天还能不能聚会。所以我们要趁着今天，趁着今天把这个

福音要传、要告诉别人。  

现在我们好多网校的弟兄和姐妹，他们经过一两年、两三年的

追求他们都进入内在生活，生命改变了，里面喜乐平安多了，或者

有抑郁的跟主的关系越来越亲密了；读经也有亮光了；祷告也有能

力了；传道人讲道也轻省了，好像里面那个活水不断的可以涌流出

来了。这些都是他们进入到内在生活了。你要追求内在生活，要趁

着还有今天，不要等到将来！要趁着还有今天！ 

还有圣徒的相交跟聚会，不需要人多，两三个人就可以了。现

在听说在大陆不能够人多，人多不许你聚会的，不要超过十个人也

许还可以。圣经说两三个人就可以，因为我们的聚会要记得，不在

乎人多，乃在乎主的同在！主的同在比你人多的再多还要好。你如

果是遇见了主，我告诉你，这位复活的主，真是死而复活，胜过了

罪恶、世界、撒旦、死亡，可以说祂胜过了一切的罪！你要遇见

祂，多么重要！所以，我们要宝贵两三个人的聚会，尤其你现在环

境不许可你人多，好！感谢主！本来圣经就是说：“两三个人我都与

你们同在!” （参太18:20）要抓住机会，趁着还有今天。 

我常常看到这些见证，我真的是受激励，我也很感谢主，我实



JMI   生命交流会   2019年11月16日 

 9 / 25 

 

在是相信圣灵在这个末后的时代，祂要再大大的浇灌，这是神自己

说的，“在这末后的日子，我要将我的灵浇灌凡有血气的。”（参珥

2:28上）为什么祂要浇灌呢？祂就是要人能够进入这个内在的生

活。 

什么叫“内在生活”？就是复活的主活在我们里面。复活的主活

在我们的里面，不在我们的头脑里面只是这样相信；也不是在我们

这个文字里面字句上下，乃是又真又活的，活在我们的里面。祂是

生命，祂来是叫我们得生命，并且得的更丰盛。祂来了不是叫我们

得知识，不是叫我们搞宗教、搞教会，所谓的教会。祂来了是叫我

们得生命，而且你要得的更丰盛。我们读经、祷告或者是去聚会，

都是为了得生命。如果没有得到生命，那我们所做的都是徒然的，

都是宗教。难怪我看到有好多基督徒聚会了很多年，信主了很多

年，没有得着生命，没有得着主耶稣说的那个生命。本来他们可以

得着的，而且可以得的更丰盛的。但是他们信主很多年，依然顾我

还是那个老样子，还是那个老脾气，那个老旧人这样，没有得着生

命，没有一点的改变。可是主说，“我来了是要叫人得生命，并且得

的更丰盛。”（参约10:10）当然祂来是要解决我们的罪，是不是？

为我们死在十字架上，使得我们罪可以得着赦免。这个是消极一面

的，这是第一步。可是祂赦免我们的罪，我们才能够来到祂的面

前，来得祂的生命。记得吗？我们才能够被祂的灵来充满。而祂的

灵就是那个生命之灵，赐人生命的灵。我们今天所以做基督徒啊，

没有生命，没有能力，没有活路，你就是因为没有那个赐人生命的

灵。 

那个是保罗说，在《哥林多后书》第三章，祂说是“圣灵是叫人

活的，字句是叫人死的。”（参林后3:6）圣灵是叫人活的，岂不知
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那个圣灵是叫我们活的，因为祂是生命的灵。祂来了，我们都活

了。一个聚会如果没有圣灵的充满，那就是宗教、仪文、就是传

统，好像死气沉沉。圣灵一来了都活了，大家活了。 

我看到我们网校的同学，最近在各地的他们有一些的退休会都

是圣灵带领他们。甚至于有的牧者他们也许没有参加，即使参加的

话，他们不再带领聚会，他们让圣灵来带领了。最近在台湾就是这

样，他们有的退休会，好几位牧者都在那里，都是让圣灵来带。那

个聚会喜乐的不得了，个人有很多的领受。我也看到好多的见证。

为什么呢？因为圣灵是叫人活的，圣灵是叫你叫我活，圣灵是更新

的。是叫我们一贯保持我们的新鲜。 

所以，你如果到现在亲爱的弟兄姐妹，如果你还没有被圣灵充

满的，你需要被圣灵充满。如果你要想得着、要享受今生，就是今

天在基督里面各样属灵的福气，你就是必须要被圣灵充满。你不要

管别人怎么说，你要相信圣经所说的就好了。你不要相信那些对圣

灵不认识的，对圣灵没有经历的，没有好好的在圣经里面去查考关

于圣灵这个题目的，这样的牧师和传道人，他们的话你千万不能够

听。你听了以后，你永远不会被圣灵充满。那就是说你这一生你都

不能够享受到，在基督里面神所赐给我们各样属灵的福气。你要享

受，你必须要回到圣经里面来。不要相信人说的话，你要相信神说

的话，神说的话都记载在圣经的里面。我知道今天，人之所以有时

候糊涂了、不清楚，就是因为人的话听得太多，神的话听的太少。

那如果你要是免去这一些糊涂啊，不知道就是向左向右啊？你就要

简单，回到圣经里面来。且越简单越好，不要听任何人的话，你回

到圣经里面来。你看圣经怎么说。 
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我们所强调的就是：你要与圣经连结。那个意思你必须要回到

圣经里面来，看看你的信仰是不是圣经所说的？然后，与圣灵连

结。不是与一般所谓的灵恩连结，不是那个意思。乃是与圣经里面

所说的圣灵，你要和祂连结。你如果都连结上了，然后你就与主连

结了，我们所强调的就是这三个连结。 

你为什么要来参加这个交流会呢？你不是单单来参加这个聚

会。你要记得：你来参加，你必须是要与圣经连结。你要拿你的信

仰，拿圣经来核对一下。我这些年来我所信的，是不是圣经所说

的？你要这样核对。也许对圣经不熟的人，这个是很难的一件事。

没关系，你可以找那个圣经很熟的。或者你可以多跟我们网校的同

学，网校的辅导，或者是我们的同工。这样的同工可以有联系，现

在这个联系的方式很多了，很容易，有什么问题可以尽量的这样提

出来。我们会告诉你，帮助你与圣经连结。然后呢，与圣灵连结。

那我在每一次聚会交流后，能够总是有一点时间，跟弟兄姐妹一起

这样来祷告，来领受圣灵。你今天，你要预备好你的心，也许我们

在结束的时候，我们就一起就来领受圣灵。 

今天，下面我们有两位弟兄姐妹要跟你们分享，他们进入这个

内在生活以后，他们的心得。都是在我们网校里面的同学，有的已

经是传道人了。我想下面的时间，我就交给他们。你们好好的听，

敞开你们的心来听的时候，圣灵就充满你。如果你是那么渴慕的

话，预备你的心。我想第一位要跟你们分享的，就是保军弟兄。他

有很好的见证，而且很特别的见证，希望他来跟大家分享。那下面

就请保军弟兄请你上线，赞美主！ 

保军弟兄分享： 
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周爸爸好！我最近特别是从六月份开始，里面就有一个好得着

就是叫我藏在主的里面。当时我也跟周爸爸讲，我说，“我不知道怎

么藏在主的里面？”所以也一直在祷告，也一直的求神带领。今年我

们这里有一些环境，我一直祷告“主啊，来怎么弄？”突然，我就听

见主耶稣跟我说：“枝子的生命在树里面，你的生命就在我的里

面。”好像葡萄树和枝子，以前也读过，甚至也给小组也有些分享，

但是从来没有像这一次这样。所以，我就觉得主要带领我去看枝

子，我就出来去看那个树。我心里就想，我说:“主啊，我真的想，

我真的想知道枝子跟树之间的关系究竟是怎样的？”然后，我就在那

里看，一边心里面祷告的时候，我突然就领受到:枝子在树上面，原

来它不需要自己去挣扎什么，也不需要自己去预备什么。因为枝子

的生命在树里面，树它供应枝子的一切。 

所以，我就觉得非常非常的亏欠。我就说:“主啊，很多时候我

虽然读经，也读到过这一切；听周爸爸分享，好像也知道，但是我

真正的今天才发现我是多么的荒唐，我竟然没有把我所有的焦点放

在祢的里面，我竟然想靠自己活着。所以就觉得我有的时候就不在

那个平安的里面。” 

所以当我领受到这一个的时候，我就特别的就觉得里面所有的

计划、所有的一切都放下来了。因为我就觉得主一直的说:“你要认

识到说你是枝子，枝子的生命在树里面，枝子所有的供应都是从树

那里领受来的。枝子要作的唯一的一件事，就是领受，再领受，再

领受。因为枝子凭着自己的话，它不能长叶子，也不能接果子。枝

子只能去领受树给它提供的这一切。” 

那我就这样，我就发现，“哦”，我说:“主啊，我突然发现原来祢在我

里面是这么的少；我突然发现我在祢里面也是这样的少。原来我是
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一个没有紧紧连结在祢里面的枝子，我好像是一个一会出来，一会

又接上的枝子。”我说:“这个是不健康的，也是不正常的。”我就在那

边祷告。我说:“主啊，我要作一个正常的枝子。”我就想到说:一个正

常的枝子它是怎样的呢？一个正常的枝子，我觉得:首先就是要认识

到自己是一个枝子，首先要知道自己是基督徒，但没有认识到什么

叫作基督徒？所以当我这样去想的时候，我就想起圣经的话，一个

真正的基督徒就是在他的里面有基督的灵、有基督的生命。（参罗

8:9下）我就想起看周爸爸所写《启动生命之钥》和《认识圣灵》里

面有一句话说:“基督徒又叫基督人。”那我就发现我里面很多时候出

来的不是一个基督人（的生命），里面不是一个枝子的生命。我的

里面常常有自己的东西，就发现自己的东西非常非常的多，而主耶

稣基督的生命，我却领受的非常非常的少。所以，我就觉得特别特

别的缺乏，就特别特别的缺乏，更多更多的要主。所以，我就觉得

我要花更多更多的时间来亲近主。 

今天很多时候我们说我们要去预备，或者说我们要去作什么，

其实我觉得就是要连结在主里面。因为我们本来就是不能够作什

么。枝子从来不会去想着说:“我要去长叶子，我要去结果子。”枝子

从来不需要想这些，因为枝子要领受树的生命在它里面的制作，树

会供应给枝子这一切的需要，而前提是这个枝子必须要紧紧的连结

在树的上面，而且那个连结要做到密不可分。我就发现:很多时候，

我常常地跑出去，跑出去，有些时候就想着，就是真的真的错得非

常非常的离谱。所以这一次就特别地觉得我要成为一个枝子，我要

成为一个紧密连结在耶稣基督里面的枝子，成为一个与耶稣基督密

不可分的枝子。 

我越是这样的祷告，越是这样的要连结，我越发现我的里面好空，
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我的里面真的好空。这个“好空”不是我里面什么都没有，是我的里

面没有耶稣。我的里面拥有属世的东西很多很多，但对于灵里面

的，对于耶稣的需要觉得很少。我就越发觉得说:“主啊，我拥有祢

那样的不够，是那样的不够，我要更多更多的拥有祢。因为更多拥

有祢，我才能够有更多生命的结实、生命的长进、生命的得着。原

来祢从来没有想过要我去作什么样的事情，原来祢要我作的事情是

很简单的，就是连结在祢的里面，就是来亲近祢，就是爱祢；就是

相信:主，祢是我的一切，就是相信。当我紧紧的连结在祢里面的时

候，我就真的我就真的会得着祢的一切的应许。原来我的所有一切

都在主祢的里面。” 

我就特别想起周爸爸经常唱的那一首歌:“祂是我一切最亲，是我一

切最爱。”我就真的觉得很多时候，我唱是唱了，跟是跟了，但是常

常有很多不应该有的东西，来夺去来耽误这样我与这“一切最亲，一

切最爱”的这样一个关系的连结。很多时候，我一直认为说:“哦，我

这样可以……，我那样可以……，”好像可以去作，但是从来没有想过

枝子原来凭着自己真的什么都不能作的，枝子离了树什么都不能

作，我离了主也是什么都不能作。我就跟主说，我说:“主啊，我什

么都不能作，原来我是真的什么都不能作。但是很多时候，我还在

作，因为我没有认识到祢是我的源头，所以我作的就觉得好累、疲

乏，觉得没有果效。”因为这个枝子离开了树它就是这样的，枝子离

开树它就是没有果效的，枝子离开树就是会枯干，就是会枯死的。 

所以就觉得当我这样去与主连结的时候，那这一次在温州的时

候，他们就问说:“你这次要分享什么样的信息？”我就跟他们说，我

说:“其实我什么都不能作，什么都不能分享。”我说:“这次我觉得就

是要讲我自己里面的一些亏欠，讲主怎么样把我一次次带出来的。”
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我就觉得说:“主啊，我是枝子，祢是树，我的一切都在祢的里面，

我一无所有。主，祢是我一切所有。我不要再自己计划什么，我只

要连结在祢的里面就好；我不要再去看什么，我只要看祢就好；我

不要再想着从祢之外得着什么，我只要得着祢就好。因为天上的、

地上的、一切的所有的都在主祢的里面。” 

我觉得这一次主就是这样的带领我，让我看到我里面那一切不好的

光景，让我看到我的生命在祂的里面。这句话好像说起来的话好简

单，真的好简单，但是真正的认识到，才知道主在我的里面是那样

那样的重要。 

我们常常觉得主是从知识上从理论上，可能知道说主是宝贵

的、极重的、无比的，但是，好像在生活中在生命中，并没有真正

的把主当作是极重的、无比的、宝贵的、荣耀的。所以就常常的在

主之外去作，常常的认为离开主还能作，或者常常的一不小心就会

离开主。但这一次就觉得，我觉得主要我更多地去抓住祂，更多地

学会放手。所以这次在温州的两天我就是放手交给主，我说:“主

啊，我就是枝子，枝子凭着自己不能作什么，枝子也不要自己去计

划作什么，也不需要思想作什么。” 

我觉得枝子就是要连接连接再连接，枝子就是要领受，领受树

的供应，在每一个时间段里面去相信主会供应，领受主的供应。所

以他们说因为我是白血病被医治的，又有好多次然后被医治，所以

他们就说：“你领受了那么多次的医治，你会医治释放吗？”我就跟

他们说：“其实我什么都不能作，医治释放的源头就在耶稣里。”我

说：“其实你们都错了，我们一直想着从外面去得，从某一个人那里

去得医治，得释放，其实都错了。我们忘记了叫我们得医治，叫我

们得释放的是耶稣基督。是祂的鞭伤使我们得了医治，是祂的刑法
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叫我们得平安，是祂的灵在我们的里面使我们得自由。所以我们不

应该去在外面去找，要在里面，连接在里面。”所以我这一次就在那

里，我就说：“你们要相信，相信主是一切。当你认识到主是一切之

后，真正的把你所有的焦点放在耶稣基督里面的时候，你就一定会

得着那个医治，得着那个释放。”我也跟他们讲了，我在安静等候神

的时候，我身上的瘤子就出去了。那个瘤子他们有的说是良性的，

或者是恶性的。那我就等候主，我就说:“主啊，我是枝子，祢是

树，树所有的养分祂都可以赐给枝子，因为树爱枝子。主祢爱我，

而我的生命都是在祢那里，所以我就相信无论是良性的或者是恶性

的，我就相信，当我紧紧地去抓住祢的时候，祢一定会释放，一定

会释放医治的能力来到我这个患处。”然后，在第三天吧，这样祷告

有了三天之后，然后那个瘤子就出去了，差不多有那么大一个瘤子

就出去了。 

所以就觉得，我真的觉得主是一切!很多时候我说，对我们小组

也是这么说，我说：“我们要转变，我们要把从人身上的那个指望都

要转变到耶稣里面去。”我们一定要每一天都提醒自己“我是枝子”，

每一天都要提醒自己“我是枝子。”在作每一件事情的时候，都要提

醒自己“我是枝子。”因为只有真的认识到说“我是枝子”的时候，才

不会害怕得不着，才不会自己去计划作什么，才会有对主真实的真

正的依靠。而不是只是祷告说:“哦，主啊，祢来帮助我作。”或者说

只是祷告说:“哦，主啊，求祢与我同在去作。”而是真正会依靠主，

让主在我们里面去作。所以我就最近一直祷告说:“主啊，祢来在我

里面作，祢真的要在我里面作，因为祢知道我里面的缺乏，祢知道

我里面的空虚，我不再要被那些不属于祢的，或者说在祢以外的人

和事物充满，我乃是要单单地被祢充满”。 
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我最近一直祷告，我说:“主啊，求祢更多更多地充满我，把那

一切不属于祢的东西都挤出去，把那一切不好的都挤出去。”我就觉

得原来只是要连接在上面就好了。我就在这样祷告或者这样专注的

时候，我突然觉得我的里面好轻松好轻松。我突然就觉得（好像跟

周爸爸也说了，）我说，这一次我就被圣灵大大的充满，就觉得比

第一次领受圣灵充满的时候那个充满还大，祂就厚厚地浇在我的身

上，祂就说：“你要每一天都要提醒你自己就是枝子，你不要忘记你

是枝子。”我就觉得我每一天每一天我都说:“主啊，我是枝子”，我就

每天早晨起来的时候，一睁眼我就会跟主说在里面说:“主啊，我是

枝子，求祢供应这个枝子，让我更多地知道，更多地认识到我是枝

子。”我就觉得作枝子，认识自己是枝子和作枝子，是我生命中现在

最最要做的一件事情。 

另外还有一件事情也想周爸爸指教我，就是主对我说:“当你真

正的成为一个枝子的时候，”祂说：祂要带我到一个水深之处。但我

不知道那什么意思?还有就是“禁闭的井，关锁的园”，我也不知道这

是要怎么样？所以我就想了解更多，但是我觉得还是自己要作一个

枝子。好，周爸爸，我就是分享这一点。 

周牧师： 

好，感谢主！谢谢保军弟兄的分享。也许以后我们再请你分享

一点你的见证啊。刚才我听保军分享的时候，就是有一个重点，或

者说有一个焦点，他一直强调的这个焦点就是耶稣祂自己。 

《约翰福音》第十五章一开始你读的时候，耶稣说：“我是真葡

萄树，”祂不仅用“葡萄树，”我是“真葡萄树，”葡萄树是最特别的就
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是它果子多，也是丰盛的意思。“我是真葡萄树，”祂是让我们多结

果子的，就是祂叫我们要得着那个丰盛的生命。 

好多基督徒忽略的就是：第一，他要得生命，这是一个新的生

命。第二，这个生命可以越来越丰盛。我们用普通的话来说那就是:

如果我们信了主以后，我们就可能快乐对不对？那只是一个开始，

你到后来是越来越喜乐，这指的是更丰盛，在各方面都是这样。可

是我要读的特别是那个第5节，第5节主耶稣祂再一次，祂就说:“我

是葡萄树，你们是枝子，常在我里面的，我也常在他里面。”(参约

15:5)，这个“常”啊，中文翻的不好，中文好像是“常常”，英文是“一

直的”、“一直的”、“一直在祂的里面不能离开的。” 

当然像刚才保军说的那个枝子啊是不能够离开树的。你注意，祂

说：“常在我里面的，我也常在他里面，”你要注意下面的，我要特

别要强调说，“这人就多结果子，”(参约15:5) 

你看，什么样的人能够得着更丰盛的生命呢？那就是一直与主连

结，就像枝子一直连在树上一样。《约翰福音》第十五章特别前面

这一段从第1节到第8节，我希望你们今天听了保军的分享，你们睡

觉以前再看一看，或者明天你们有空再拿出来再看。圣经很特别的

就是你多看一次你就多有一点得着。这是很奇妙的一件事。你多看

两次又多得，你多看三次又多得着。我相信跟主所应许的得的更丰

盛是有关系的。最后一句是更重要，但是我们因为这句话意义太深

太深太丰富，讲的也太简单了我们很容易就忽略了。那就是“因为离

了我，你们什么都不能做。”“你们离了我，”保军刚才也提到我们如

果不认识我们是“枝子”，主就是“真葡萄树”。或者说我们对于主的

话不够相信，祂的话说的很清楚，如果我们一直跟祂连结，祂一定
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会跟我们连结。那个连结自然的结果就是这个人就多结果子。要记

得他不是单单结果子，主说“要多结果子。”因为葡萄就是象征丰

富、丰富的生命的意思。 

我就是补充这一点点，感谢主！所以我就是越听我就越觉得我们离

不了主，离不了主！离不了主！我们不要想说我们如果离了主，我

们如果不读经祷告，没有与祂连结，你看我还是过得很好啊。千万

不能接受这个思想！这个从撒旦来的一个思想！这是一个把你带到

死亡的一个思想。乃是像《圣经》所说的《诗篇》七十三篇那里

说：“远离祢的，必要死亡。”然后那个诗人就说：“我亲近神是与我

有益处的，”（参诗73:27,28）那个“益处”翻的很轻，那个“益处”是无

穷的。赞美主！哈利路亚！ 

我也注意到有不少弟兄姊妹你们都在很留心的听。我曾经说过

如果你越留心听、越专心听你得着的就越多。下面我们要请东北的

赵冬梅姊妹，她是吉林的。赵冬梅姊妹分享她在这个网校，她上我

们网校的课她的心得，她的一个改变。好，你说吧，你开始说。 

赵冬梅姐妹分享： 

我特别感谢这个平台给我带来的生命当中的一个改变。秋季班

的课程现在刚刚的结束，虽然已经结束了，但是圣灵在我的里面还

一直没有离开，我每天都被这个等候神，每天在祂的里面。三位牧

师传递这样一个信息在我里面，我就感觉我里面每天都带着这样活

水的泉源在我里面。我深深地感受到我生命当中，现在我感受到就

是我生命当中最重要的一个就是神的同在。我在这个水流里面，我

才知道只有在基督里面才使我的生命得到全然的释放。这些年一直

在跟，但是从来没有像这半年多我生命中这样的一个改变。我就发
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现我的生命在等候的当中、在跟随的当中、在服侍当中不断的被更

新、改变和被调整。当我等候神的时候我里面就有一个心愿，就是

非常甘心的愿意把自己交给主在祂的面前，我感受到就是没有任何

事能比享受在良人和佳偶之间的关系的一个亲密。 

我特别的感恩，我特别的激动，我每天一想到和主在一起的时

候我真的是太感恩了，主给我的真是太丰富太丰富了。周爸爸说让

我把我的见证分享一下，我今天就把我得着的和大家说一下。 

我现在就是突然感觉到就是现在，我读经的亮光越来越多了。

每次读经都有很多很多的感受，而且这种感受是圣灵带领我，当我

读到经文我就受感的时候我就把这些经文记下来。有一次当我读到

《诗篇》九十九篇第6节的时候，她是诗篇是这样说的，她说“在祂

的祭司当中有摩西和亚伦，在求告祂的名中有撒母耳。他们求告耶

和华，耶和华就应允他们。”我就宣告：在祂祭司当中就有冬梅，在

求告祂的名人中有冬梅，我就这样的运用神的话。我不仅运用这些

话，每回我读经的时候，我就把很多的事情变成我自己的一个生命

当中的我宣告，我发现当我这样宣告的时候，神的话就不断的印在

了我的心版上，圣经就帮助我装备神的话语。 

我就感觉到在我讲道的时候，我就感觉到我这些年我学的东西

藉着圣灵祂都帮我带出来了；我就感觉到我的腹中真是流出来那种

活水的江河。圣灵的能力就超自然的在讲台上就不断的发挥，我整

个的生命就好像被圣灵都抓住了，我的口里就源源不断的就传出神

的话语，就是一个接一个的在我的里面提示。我就想到在《启示

录》里有这样一段经文，她说“圣灵向众教会所说的话，凡有耳的都

要听。”（参启2:7,11,17,29；3:6,13,22）我就感受到这样的时候，我

就想到在《约珥书》上二章29节说“那些日子我要将我的灵浇灌凡有
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血气的，浇灌我的使女，浇灌我的仆人和使女，”（参珥2:29）我就

一说到这里的时候就非常激动，我真是感恩圣灵在我生命当中作这

样的工。神祂亲自牧养祂自己的百姓，就像我这个仆人，小小的这

一个器皿在祂里面就享受祂在我里面，我在祂的里面发现我被提

升、我被感动、我被激励，这就是我在读经的当中就是说神给我这

样的一个带领。 

我再讲我第二个方面，就是我发现当神的话语越来越多的时

候，我的生命里面就有更多更多的喜乐。每当我等候神的时候，我

发现我的重担就不再像以前那样的忧愁了，我里面有更多对神的一

个依靠。有事情在我心里的时候，我一想到主耶稣我就满了喜乐，

我就感觉主一定会帮助我的，再大再难的事情因为有主与我同在，

就在逆境的当中我就更学会感恩。以前我记得我看过江秀琴的一本

书，她说“一个爱主的人，越靠近十字架。”就是我发现我真的看到

靠近神的时候是这样的一个美好，即使在逆境的当中，我们的心在

神的面前也那样的平稳。刚刚牧师讲的“神的话安定在天。”真是我

感觉到基督的平安真的是在我的心里，我更加确信我的好处真的是

不在神以外。我发现我的生命就被翻转了，就是忧愁变成喜乐了。

我邻居的阿姨看见我说“这孩子，整天乐。”有一次我聚会回来的时

候，碰见有一个姊妹对我说“你咋这么高兴呢？”我说：“我遇见主

了。”我真是经历了周爸爸唱的那首诗歌“哈哈哈，哈哈哈，主与我

同在。”我就感觉我整个的生命就好像就在这喜乐的当中，我觉得我

都无地适从了，我这么幸福。我觉得我在主的里面我咋这么好呢！

感谢主！我觉得我整个的生命真是活出了价值，真是透过这样的一

个经历我真是感受到了不管我生命当中有多少的风浪，我相信神都

在掌权。所以我更愿意更多的追求神的一个旨意。 
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我每天读经祷告花时间和主独处，有时候也有忧愁出现在我生

命的里面，但是当平安来的时候我又开始唱歌，我就唱“我快乐耶稣

真爱我，我快乐耶稣真爱我。”当我一唱的时候那个喜乐的灵就浇灌

我了，我就从来没有的平安就在我的里面。我等候的当中我发现在

我的生命的当中、在我生活当中、在我家庭当中、在我儿女的事情

上神都不要我去想了，当我一想的时候就好像一堵墙就把我拦住

了，不要我去想。我现在活的好轻松啊，我就感觉到通过等候真的

是让我明白了神的一个旨意；要我真的知道如果我有难处的时候，

有困境的时候，如果是神让我经历的我就默然无语。我真的愿意让

神把那更深更深的渴慕放在我的心里，让我能享受在耶稣里面，在

圣灵里面来的喜乐，主要我成为一个喜乐的人。这是我在我生命当

中，生活当中这样的一个喜乐。 

再一个就是我发现现在我生命更愿意亲近神了。每天清晨的时

候我们有一个祷告的小组，当我带领大家以神的话开始祷告的时

候，开始我宣告神的话之后，我就带领大家敬拜赞美等候，当等候

的时候我带领大家，我要让他们表达对神的爱，我们就在那里面默

默的和神在一起，神的灵就不断的来浇灌和膏抹我们。每天早晨的

时候我们都在主里面，哈哈哈，哈哈哈，就是说整个过程被圣灵所

充满，就一直享受在主的安息里面。大家在被释放的时候，大家都

愿意把自己重担交给神了。透过几个月的一个操练，我发现大家都

变了，每个人的心里头都有阳光了，不再昏暗了，比以往更依靠神

了，神在我们的中间也成就了美好的事情。一个阿姨多年不能生育

的孙女怀孕了；一个自闭的姐妹，在她的生命的当中也有了笑容，

她说：“每一天这样的祷告真好。”我也发现我最大的改变就是，学

会放下很多很多以前不愿放下的东西。我真的感受到，世界上的事
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对我真的不再重要，我要知道我今天走的路是一条最美的路，这是

一条又真又活的路。这是一条等候神的路，就是这条道路当中，就

是说主复活的一个道路上，如今我真的生命当中真是感受到离不开

神了。和神独处的甜美，敬拜的时候不愿意睁眼睛，就像坐在主的

怀中，天天等候祂，享受那种良人和佳偶的亲密。当我越等候的时

候，我发现我爱主更深，神在我心中的份量越来越大。生活的当

中，忙碌的当中就不断的有很多的诗歌涌向我的心头，我就在游玩

的当中，走路的当中，我就常常自己情不自禁，就说：“主啊，祢真

好。”我现在，我就想说：“主啊，在祢的面前真好，我真是愿意在

苹果树下等候祢。”这就是我的感受，我说完了。 

周牧师： 

阿们！感谢主！哈利路亚！谢谢主！ 

唱诗：《喜主爱我》副歌 

《哈哈哈，我快乐》 

现在一起来领受圣灵，我们唱这个《圣灵充满我》。再来！一

起站起来，有的人还坐着，站起来领受比较容易。 

哈利路亚！哈利路亚！哦，圣灵来充满我们！充满今天在线上

的每一位弟兄姐妹！圣灵保惠师祢来了就要与我同在；祢来了就让

我们知道祢是真葡萄树，主啊，我们是枝子。也谢谢主，祢让我们

知道我们如果住在祢里面，祢就住在我们的里面，我们就结果子就

多结果子。谢谢主耶稣！哈利路亚！主啊，祢借着今天的这个分

享，哦，让我们知道与祢的连结我们的改变。主啊，谢谢祢！我们

从冬梅姐妹的见证就不一样了，这个人不一样啊，前后判若二人

了，真是，带领我们弟兄姐妹都进入这个有福的，这个有福的生命

里面。主啊，祢来就是让我们得着这样的生命，天天喜乐。赞美主
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耶稣！主啊，传道人也不一样了，担子轻省了，服侍也容易了。谢

谢主耶稣！正如祢所说的，主啊，祢说祢的担子是轻省的，祢的轭

是容易的。其实主祢要我们来到祢的面前，“凡劳苦担重担的要到我

这里来，”主啊，祢何等愿意我们到祢这里来，常常到祢这里来，时

时刻刻的到祢这里来。主啊，不忘记祢，哦！不忘记祢是真葡萄

树，祢就是生命的源头。主啊，当我们与祢连接的时候，祢就让我

们知道什么叫做来喝祢乐河的水。主啊，叫我们才知道什么是活水

的江河，主啊，祢就是这一切。我感谢赞美祢！哈利路亚！愿主在

这个时候再来浇灌！大大的浇灌！ 

你们在信心中这样来领受。哦！哈利路亚！把那个心的敞开，

那个口张的大大的，因为神的话说：“你如果大大的张口，我就充满

你。”当然祂指的我们的心那。 

充满！哈利路亚！哦！亲爱的圣灵，祢现在就来！ 

唱诗：《神圣膏抹》副歌。 

哈利路亚！哦！谢谢主耶稣！谢谢！充满我们每一位！主啊，

真的充满我们的全人！让我们每个弟兄姐妹经历到，主啊，灵魂体

都被祢的圣灵来充满，完全消失在祢的里面；好叫我们知道在祢的

里面，在祢的里面是何等的美好。噢，主耶稣，谢谢祢！祢就是天

堂。主啊，祢就是我们的一切——喜乐、平安、主啊能力、主耶稣

生命智慧都在祢的里面。主啊，让我们，噢！主啊，更多认识祢。

主啊，更多的与祢的连结，因着主啊，我们常常被圣灵充满，主啊

我们就能对祢有更多的认识。 

最后我也要求祢，将那赐人智慧和启示的灵赏给我们每一位弟

兄和姐妹，叫我们真的知道祢，真的认识祢！主啊，当我们真是再

也不会，主啊，忽略祢在我们的里面，我们必须要在祢的里面。 
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谢谢主耶稣，今天祢所带领我们的聚会。主啊，我们要把一切

的荣耀都要归给祢。但愿祢保守我们弟兄姐妹，虽然聚会会结束

的，但是主啊，祢的同在要一直在我们的里面。而且圣灵常常充满

我们每一位弟兄和姐妹，保守我们每一位。主啊，谢谢祢！谢谢祢

今天的带领。奉主耶稣基督得胜的名。 

 

 


